

AKITA JC NEWS

2025 AKITA JUNIOR CHAMBER INC.32

12月合併号



◆12月例会を終えて

総務広報・会員交流委員会 副委員長／船木 崇平

12月10日（水）、ANAクラウンプラザホテル秋田において2025年度12月例会が開催されました。例会では仮会員バッジ授与、JC内褒章と理事長バッジ交換、プレジデンシャルリース授与が行われました。JC内褒章では多くのメンバーが表彰されステージに登壇し、有田理事長から表彰状を受けて1年間の活動を振り返りました。表彰されたメンバーは一年間の経験や今後の目標などをスピーチして、会場にいるメンバーに自身の成功体験や今後の抱負を共有しました。また、新たに正会員になったメンバーのバッジ授与も行われたことで、全メンバーが改めて一致団結してJC活動を続けていこうと決意しました。

また、次年度の新たなスタートに向けて、有田理事長から鈴木理事長候補者へ理事長バッジとプレジデンシャルリースが引き継がれました。最後には鈴木理事長候補者が次年度へ対する熱い決意を宣言しました。12月例会を通じてメンバーそれぞれが今年度の振り返りと、次年度の目標を持った例会となりました。



◆2025年度卒業式を終えて
会員拡大委員会／渡部 裕幸
本 文】

ANAクラウンプラザホテル秋田にて2025年度卒業式が開催されました。本年JCを卒業されるメンバーを盛大にお祝いする会ということで、シニアクラブ会員の先輩方からも多数のご参加をいただいた卒業式となりました。

たくさんの学びを与えてくださった卒業生の方々を最高のおもてなしで迎えるべく、卒業生一人ひとりの入会から本日に至るまでの経歴紹介や、イントロクイズによるアトラクションを行い、笑顔が溢れる大盛り上がりの会となりました。有田理事長による卒業証書授与では、JC活動をやり切ったという達成感やJCメンバーでなくなる寂しさを受け取る際の表情から感じられました。卒業に対するそれぞれの想いがあったのではないかでしょうか。

この度ご卒業される卒業生の中には長年にわたり秋田JCに貢献された方もいらっしゃれば、短い在籍の方もおりましたが卒業生の方々と例会や委員会を通じて交流させていただいて私が感じたことは、秋田のために各々が「奉仕」の気持ちを忘れず例会に取り組み、自分のため「修練」を積み重ね、周りとの「友情」によって助け合ったことに在籍年数などは関係ないということでした。

ここから新たな旅立ちとなる10名の卒業生の背中は、入会当時よりも大きく、さらなる飛躍をされるはずです。今後の卒業生の益々のご発展をお祈り申し上げます。

◆卒業式記録写真

